

## Katzen für fast 30 000 Euro

Die Figuren aus Meissener Porzellan sollen bei einer Auktion unter den Hammer kommen. Sie haben einen ganz besonderen Wert.



Da schnurrt die Porzellan-Katze. Auktionsstücke von Schloss Ahlden.

© SZ

**Meißen.** Das Auktionshaus Schloss Ahlden in der Lüneburger Heide wird am 12. und 13. September im Rahmen einer größeren Versteigerung auch zwei Stücke nach Modellen des Meissener Porzellan-Modelleurs Johann Joachim Kaendler im Angebot haben.

Zu den in nur wenigen Exemplaren ausgeformten Tierplastiken zählt Ahlden zufolge ein Paar Katzenfiguren mit erhobener Pfote bzw. Maus im Maul, die Kaendler 1741 modellierte.

Für die frühen Stücke aus der Zeit um 1745 werden 28 000 Euro erwartet. Der Katalog für die